

Leichtathletik-Final in Olten

Am 17. September trafen wir uns um 6.55 Uhr am Bahnhof in Belp um zuerst nach Bern und dann nach Olten zu fahren. In Olten angekommen, nahmen wir den Bus zum Stadion und mussten am Schluss nur noch 5 Minuten laufen. Nachdem wir uns aufgewärmt hatten, machten wir uns auf den Weg zur Gruppeneinteilung. In den Gruppen bekamen wir dann unsere Informationen zum bevorstehenden Tag.

Um 9.30 Uhr fing anschliessend der Wettkampf an. Die Kinder mit und bis U14 absolvierten die Disziplinen: Sprint, Weitsprung und Ballweitwurf. Die Jugendlichen U16 und älter hatten die Disziplinen: Sprint, Weitsprung, Kugelstossen, Hochsprung und 1000m Lauf; dies nennt man 5 Kampf.

Über den Mittag genossen wir unser Picknick und konnten uns im „Beizli“ verpflegen. Leider waren die Hot Dogs bereits nach kurzer Zeit ausverkauft; dies fanden wir sehr schade.

Am Nachmittag gab es noch den 1000m Lauf und die Staffel. Beim 1000m Lauf der U16 Jungs hat es sehr stark geregnet und es hatte sogar leicht gehagelt. Wegen ein paar Ausfällen unsererseits, mussten wir die Staffeln noch einmal neu mischen. Die Staffeln konnten wir ohne grössere Hindernisse meistern.

Jetzt stand nur noch die Rangverkündigung an, bei der wir noch recht gut abschnitten.

Am Ende fuhren wir müde aber glücklich nach Hause und werden uns hoffentlich noch lange an die vielen schönen Momente erinnern können.

Die Medaillen:

Knuchel Celine 2. Rang, Jossi Netis 2. Rang, Stettler Carina 3. Rang

Siegenthaler Janis 4. Rang, Pulver Lena 5. Rang & von Almen Linn 6. Rang mit Auszeichnung.

Und bei Staffel 400m schaute der 2. Rang raus (Bastian, Robin, Netis, Carina & Linn) mit einem schönen grünen Staffelstab als Preis.

Bericht: Celine Knuchel

